

## Grenoble et Echirolles éligibles au titre des Cités éducatives

Les maires de Grenoble et d'Echirolles, Eric Piolle et Renzo Sulli, se félicitent que les territoires de la Villeneuve, du Village Olympique à Grenoble et Essarts-Surieux à Echirolles aient été choisis parmi les territoires éligibles au dispositif national des Cités éducatives.

« C'est une excellente nouvelle pour nos territoires que ce dispositif innovant consacre nos efforts en matière éducative » saluent les deux maires.

Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare : « D'une part nous signons la convention sur le renouvellement urbain, qui concerne le bâti et le logement, d'autre part nous nous engageons de manière soutenue pour l'éducation à la Villeneuve, au travers de projets qui dépassent l'école pour impliquer tout une communauté professionnelle, associative et habitante. La démarche « cités éducatives » marque un engagement collectif pour permettre à tous les enfants de réussir. Echirolles et Grenoble sont engagées côte à côte pour l'avenir des Villeneuves et l'affirmation de projets éducatifs porteurs de sens. Cette démarche est un pas de plus dans notre chemin de coopération. »

Le Maire d'Echirolles Renzo Sulli se réjouit que « Notre territoire bénéficie de ce label d'excellence, qui viendra appuyer nos démarches de longues dates de construction et d'animation d'une communauté éducative à l'échelle de notre commune. Parvenir à aller vers des territoires à « haute qualité éducative » en confortant le rôle de l'école, en promouvant la continuité éducative, ou en multipliant les opportunités d'ouvertures et de mobilité sur le monde extérieur sont des objectifs qui rejoignent en tous points les nôtres. Nous portons notamment avec la ville de Grenoble un projet de renouvellement urbain et social ambitieux sur les Villeneuve. Je ne peux que me réjouir qu'en ce jour de signature de la convention de renouvellement urbain avec l'ANRU, nos deux villes voient leurs efforts ainsi distingués. »

### La grande alliance éducative

